



**Samuel Eto'o, président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot), a publié une mise au point pour clarifier sa position face aux rumeurs et critiques dont il est l'objet. Dans cette lettre ouverte à ses amis et supporters, Eto'o exprime sa gratitude pour le soutien indéfectible qu'il reçoit de la part de ses nombreux admirateurs.**

L'ancienne star du football rappelle son engagement total pour le développement du football camerounais. "Élu à la tête de la Fecafoot, je m'efforce de relever notre football. Je travaille vingt heures par jour pour offrir à notre jeunesse les commodités qui ont manqué à ma génération", affirme-t-il. Son objectif principal est de transmettre son savoir et de servir les générations futures.

Eto'o ne cache pas ses opinions politiques et rappelle son soutien au Président Paul Biya, pour qui il a voté en 2018. Il affirme clairement qu'il assume pleinement ce choix et qu'il ne laissera personne lui enlever ses droits de citoyen.

En réponse aux spéculations concernant une possible candidature à la présidence de la République, Eto'o déclare sans équivoque : "La présidence de la Fecafoot n'est pas un tremplin pour accéder à la présidence de la République. Moi, Samuel Eto'o fils, je ne suis pas candidat à la présidence du Cameroun." Il espère ainsi mettre fin aux rumeurs et aux inquiétudes qui pèsent sur sa famille, ses amis, et son projet sportif.

Dans cette même mise au point, Eto'o mentionne l'importance de l'appui qu'il reçoit de ses amis et supporters, qu'il considère comme un rempart contre l'adversité qui le poursuit. Il exprime également son désir de travailler ensemble pour le développement du football camerounais et pour donner au Continent africain tout son grandeur.

Samuel Eto'o invite ses amis et supporters à se concentrer sur le développement du football camerounais plutôt que sur les rumeurs et les critiques qui le concernent. Il espère ainsi être en mesure de poursuivre son travail sans être perturbé par les spéculations politiques.